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◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 60(58)名 出席39名

出席率 67．24％

前回 4月18日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 10名

◇お誕生日祝福

尾関夫人(4/25)、竹内夫人(4/27)、和出君

（4/28)、佐野夫人(4/29）

◇ニコボックス

小林 明君4月22日次男が結貼し、恋愛

は美しい誤解から、結峨は惨‘階たる理解の人

生へと旅立ちました。

松居敬二君ホームクラブごぶさたしまし

た。

加藤正義君出席で戯張って居ります。

和田正敏君本日早退いたします。誕生日

祝い。結貼記念日祝い。

加藤大豊君総理招待の践桜会に行ってき

ました。今日が退陣表明の日になろうとは！ ！

駕野義明君来週欠席しますのでよろしく。

尾関武弘君、竹内真三君佐野 寛君
夫人誕生日祝い。

三輪 康君、黒野貞夫君、矢野勝久君

結峨記念日祝い。

◇深見直前幹事報告

1本日例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方は2 1@,儲の間に

お集まり下さい。

2． 第269地区岡山後楽I"RC(5/30)と牛窓

RC(6/18)より認証状伝達式のご案内がき

て誇りますので参加御希望の方は事務局ま

でお申し出下さい。

◇佐野副会長挨拶

3月16日から4月16日迄名古崖市博物館で

七宝の展覧会が開催されておりました。私は

非常に興味をもち何殴か会場に出向き、日本

の七宝の雌史の流れを鎌賞させて戴きました。

現存する古代の七宝は明日香村の牽牛子塚

古墳から出土した七宝の飾り金具とiE倉院に

伝来する黄金瑠璃細背十二稜鏡などあるが数

例が知られているにすぎない、 7世紀から8

世紀のことである。

それから2世紀たった1052年平等院鳳凰堂

の母屋dﾐ面中之間扉の七宝止鎧が現存してい

ます。

17世紀になって七宝が作られるようになり

制作年度がはっきりしているものに名古屋城

上洛殿の引手や釘隠等が篭場してきます。そ

の外に日光の東照宮本社の七宝花文金具、桂

離宮の七宝引手と釘隠、修学院離宮の七宝釘

|慰等が建築の飾り金具として多くjMいられて

おります。七宝展には、これらの作品が私た

ちの目を楽しませてくれました。

これらの七宝は京都の平田道人彦四郎が朝

鮮から技術を学び七宝制作したと歴史は伝え

ております。一般にこれを平田七宝と呼んで

狩ります。平田七宝は彫金技法に七宝の象嵌

を施した物です。高度な彫金技術に七宝を施

した作品は日本人がつくった作品で日本人的

な作品ではないかと思っております。平田家

は11代続いて、その技術は造幣廠に伝わり徴

章・勲章と技法は受け継がれ現在私たちの使

用しているロータリーバッチのルーツも日本

では17世紀（桃山時代）に開花した物と考え

て居ります。

天保4年梶常吉が尾張で七宝を独自で開発

し盃を完成して、尾張七宝の歴史が始まり近

代七宝は名古岸の七宝が世界の中心になって
きます。
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一地区年次大会報告～-～、"､～､‐

◇新美会長

去る4月22, 23日の両日に亘って1988～89

年度の国際ロータリー第276地区地区大会が

刈谷RCのホストで開催された事は皆さんご

承知の通りであります。第1日目はホテルナ

ゴヤキャッヌルに於いて午前10時より行葱わ

れ私共出席者は午後1時30分の本会議より出

席させて頂きました。

高沢隆ガバナーの点鍾に始まりRI会長代

理中島治一郎氏の挨拶があり大会決議案の審

議採択の後コーディネーター高沢ガバナーの

基にパネリヌトとして斎藤博PG(クラブ奉

仕）、渡辺孝PG(青少年奉仕） 、福田浩三

PG(R財団）、田中徹PG(国際奉仕）の

方々が夫々のご意見雀述べられ、予め決めら

れた方による質疑応答がありました。

クラブ奉仕では定例会に出席し自己研賛を

する事の大切さ鞍。次に青少年奉仕では村上

春樹氏著者の「ノルウエイの森」を話題にさ

れ現代若者の気質の樵態事から始まり、 これ

は恋愛小説であるけれども ・ ・時間がないと

の理由でローターアクトの減少についての話

に切り替わり夫々のクラブ会員自らが協力し

てその気になら葱いと出来ない事なので理解

願いたいとの事でした。次にR財団は1928年

ミネアポリヌの大会で決議され始まった等の

逸話があり、お金密出せば良いと言うもので

はないが出さなくて何もし葱い無関心はもっ

と悪い皆さんの協力毎という事でした。

尚本大会決議箏噴は以下の通りです。

第1号議案ロイヌ． アビーRI会長のテー

マを支持する件。

第2号議案RI会長代理中島治一郎ご夫妻

に対する感謝の件。

第3号議案世界平和のためのプロク．ラムー

平和会議に協力する件。

第4号議案1988～’89年国際大会に参加協

力する件。

第5号･議案直前ガバナー田中徹氏に対する

感謝の件。

第6号議案地区大会記念事業の件。

愛知県に100万円、刈谷市に200万円、知立

市に100万円を国際交流振興基金として寄贈。

第7号議案ホヌトクラブ並びに協力団体に

対する感謝の件。

第8号議案 1989～'90年度地区大会開催地
に関する件。

津島ロータリークラブをホストとして1990年

5月12日～13日に長島町にて開催と決まりま

した。

出席頂きました会員の皆さん雨の中を本当

に有難うございました。心より感謝申し上げ

けす。

◇ガバナース・レターより

名古屋第2分区新入会員購習会を開催

名古犀第2分区代理蜂谷弘道

（名古屋和合RC)

平成元年3月7日、名古屋国際ホテルに於

いて名古星第2分区新入会員講習会毎開催致

しました。本年の名古屋第2分区1.G.Eに於

いて、 ロータリアンの教養講座として、浅利

慶太氏の講演を、及びロータリーライフ灌楽

し<するための会員の討論、並びに親睦毎主

体と致しましたので、新入会員の教育はでき

ませんでした。従って新入会員の教育は名古

犀名東ロータリークラブにホストして頂き、

大熊会長巻中心としたスタッフの方々にお願

い致しました。

講習会の当日は、新入会員52名並びにスタ

ッフの方々12名合計64名で、名東ロータリー

クラブ独自に識作りに葱った教本患もとに講

習が行睡われました。クラブ奉仕・岡本二

元会長、職業奉仕・中島一元幹事、社会奉仕

・水谷稔元会長、国際奉仕・坂本精志元幹事、

ソンク． 'ノーダー・横江佳憲会員それぞれの講

師のもとに、わかり易い楽しいロータリーク

ラブについて、いろいろご指導がありました。

とくに、 ソングリーダーの横江氏はROT

のソングを楽しく教えて頂きました。講習終

了後、名東ロータリークラブのご好意で楽し

い懇親会を1時間ほど行葱い閉会致しまし

た。

新入会員の感想と致しましては、 このよう

に分区に於いて同期生の会合があることは、

より親しみを感じて有効であると申されてお

りました。
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◇4月度理事役員会議題

1． 新入会員候補者承認の件

2． 10周年記念事業実行委員会の件

◇例会変更のお知らせ

名古屋束RC 5/15(H)春季会員・夫人懇親

会の為、八事八勝館にて

PM6:00より

名古屋中RC 5/1刷月)名古屋、中、大須R

C合同例会の為、 5/16㈱

PM12:30より

豊山一蛾北RC 5/16脚東尾張分区ゴルフ大

会参加の為、犬山C･Cに

てAM8:00より

◇次回例会（5月2日）

講演 “成人病特に心臓病に関して”

藤田学園保健術生大学内科助教授

野村 IE則氏 （紹介和田君）

◇次々回例会（ 5月9日）

日本易道学校副校長

讃井天祥氏 （紹介林君）
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